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新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。 
さて、皆様にとって、どのようなお正月だったでしょうか？ 今年も、熊野大社へ初詣に行き、我
が家恒例のおみくじを引きました。何と、３年連続の大吉！今年も良い事に恵まれる１年になるこ

とを確信しました。今年は、巳年。巳年は、脱皮して新しい挑戦や変化に対して前向きな姿勢を示
す年とも言われています。これまで培った力をもとに更なる飛躍を目指してほしいと思います。 
１月７日（火）に３学期始業式を迎えましたが、１年代表の髙橋凪さん、２年代表の粟野一颯さ

ん、３年代表の梅木咲紅詩さんが、新年の幕開けにふさわしい堂々とした挨拶をしてくれました。  
それを聞いている全校生の目も輝きに満ちていました。３学期も、ますます楽しみです！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

１４日（火）に、沖縄県糸満市を訪問して行われる南陽市中学生 
地域間交流セミナーの結団式が行われました。本校から、２年鈴木 
菜々海さんと２年星ありささんが参加します。 結団式では、２人とも 
「人との関わりを大切にし苦手意識をなくす」や「新しい自分に変わ 
りたい」と、力強い抱負を述べてくれました。 
１６日（木）～１８日（土）の３日間、市内３校１２名の生徒とともに、 

充実した研修をしてまいります。 
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一
九
四
五
年
八
月
六
日
、
朝
八
時
十
五
分
、
広
島
市
上

空
六
百
メ
ー
ト
ル
で
原
子
爆
弾
が
炸
裂
し
、
ピ
カ
っ
と
眩
い

閃
光
が
放
た
れ
ま
し
た
。
そ
の
瞬
間
、
熱
線
と
放
射
線
そ

し
て
爆
風
に
巻
き
込
ま
れ
た
三
十
五
万
人
の
市
民
の
う

ち
、
お
よ
そ
十
四
万
人
の
命
が
奪
わ
れ
ま
し
た
。
そ
の
爆
心

地
周
辺
の
地
表
温
度
は
、
三
千
度
か
ら
四
千
度
で
あ
っ
た

と
推
定
さ
れ
、
人
間
ど
こ
ろ
か
金
属
を
も
溶
か
し
ま
し
た
。 

始
業
式
で
も
お
話
し
ま
し
た
が
、
先
日
、
初
め
て
広
島

を
訪
れ
、
原
爆
ド
ー
ム
や
広
島
平
和
記
念
資
料
館
等
を
見

学
し
て
き
ま
し
た
。
校
長
室
前
に
も
、
当
時
の
実
話
を
基
に

し
て
つ
く
ら
れ
た
絵
本
も
飾
っ
て
い
ま
す
。
戦
争
の
悲
惨
さ

は
、
頭
で
は
わ
か
っ
て
い
た
つ
も
り
で
し
た
が
、
知
ら
な
か
っ

た
こ
と
も
ま
だ
ま
だ
た
く
さ
ん
あ
り
、
心
が
大
き
く
揺
さ

ぶ
ら
れ
る
貴
重
な
時
間
を
過
ご
し
て
き
ま
し
た
。 

ま
た
、
こ
の
度
、
南
陽
市
地
域
間
交
流
セ
ミ
ナ
ー
と
し

て
、
市
内
中
学
二
年
生
十
二
名
と
一
緒
に
沖
縄
糸
満
市
に

同
行
す
る
機
会
に
も
恵
ま
れ
ま
し
た
。 

今
年
は
、
戦
後
八
十
年
の
節
目
の
年
に
も
な
り
ま
す
。

改
め
て
、
平
和
と
は
何
か
、
こ
の
平
和
が
恒
久
的
に
続
く
た

め
に
私
た
ち
に
で
き
る 

こ
と
は
何
な
の
か
を
、 

こ
の
機
会
に
考
え
て 

み
た
い
と
思
い
ま
す
。 

 

Ｎ
Ａ
Ｆ 

チ
ョ
ー
ク
ア
ー
ト 


